

2011夏「大阪・生野の職人さんめぐり」に

8/2

U-CoRo も協力、ツアーに参加。 地域を支える職人さんたちに出会いました!

主催：上町台地・職人研/丸善ボタン株式会社
協力：大阪ガスCEL/U-CoRoプロジェクト・ワーキング



旭進ガス器製作所は、
たこ焼き、お好み焼きなどの
ガス焼き台発祥の館!

地域と人愛するのが、
ここで仕事をする基本



道行く人たちと次々に言葉を交わす吉村さん

生野区のみちなかにある旭進ガス器製作所。付近は工場や職人さんの仕事場などが集積している地域

目の当たりにする熟練の技に驚嘆の連続!



「条件に合わせた素材の
吟味が基本」と吉村さん

田中木工所社長は、
地域の活動にも熱
心。大池中学校のお
やしバンドでも活躍
(U-CoRo10 展示で紹介)



一見すると路地
中の普通の民家。
表戸を開けると、
そこは木工の工
事場!



仏壇・仏具などの木製品を製作する田中木工所。
回転する用材に刃を当てて削り出す「挽き物」の
技術は、まさに熟練の技そのもの

創意工夫して、良い仕事を
丁寧にやっていくことが一番。
その時に人のつながりが
大切になってくる

まちのあちこちで、
仕事にはげも職人さん。
ものづくり大阪の原点は、
ここ生野の地に!



金網づくりをしていた会社
(現在はプラスチック関係)
で、首の製品を拝見



路地に面した神原製作所。他が追従でき
ない金属プレス加工技術で知られ、国内
外の高級車のエンブレムなども受注する



西山製作所では、金属を回転させながらへら棒
を押し当てて少しずつ変形させる「へら絞り」の加工
法で、金枠などを次々と注文の形に仕上げている

たこ焼きやカステラ焼きなどの調理機器を店舗
用に製作している旭進ガス器製作所。仕事の説明
を始めると、吉村さんの話に自然と熱がこもる